



なごみ・みよせの里は開設から9年を迎えました

5月から定期的に音楽療法
を行ってもらっています



鳥居音楽教室の山本先生
による音楽レクを行いました!

ご利用者様・ご家族様をはじめ、地域の皆様、関係各所の皆様の温かいご支援のおかげをもちまして、なごみ・みよせの里は五月一日で開設から9年を迎えました。これからも皆様に安心してご利用いただける、地域に根ざした施設であり続けられる様職員一同力を合わせていきますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。

開園記念日

みんなで菜園ピクニックに行きました。
職員のコンサートも好評でした♪



菜園ピクニック

母の日に、女性利用者様にお花を
プレゼントしました。



母の日

施設での様子



天候の良い日は菜園に
散歩に行ったリドライブ
に行ったりしています。

レクリエーションや体操な
ど、楽しみながら頭も体
もしっかり使ってもらっ
ています。



なごみ・みよせの里では、
地域高齢者の方に関する
ご相談等を受け付けてい
ます。
どんな些細なことでも結構
ですので、お気軽にご相談
下さい。

8:30~17:00
の間にご連絡
ください

